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「たちあがれ日本」新宿で街宣デビュー 2010/04/29 09:02 

 街宣カーには日章旗が… 

  

 「打倒！民主党」の為に立ち上がる 

 年寄りだが「日本のため」に頑張る！ 

  
 去る10日に発足した新党・たちあがれ日本は28日、記者会見のあとに午後六時から新宿駅西口前で初の街頭宣伝活動を行

い、「私達は打倒民主党のために立ち上がった」「年寄りだと非難する向きもあるが日本のために頑張る」などと新党への支持を

訴えた。 
  
 この日のために準備した街宣カーには平沼赳夫、与謝野馨、藤井孝男、園田博之、中川義雄の五人の議員と応援団長の石原

慎太郎東京都知事が勢揃い。周辺を埋めた多くの人々を前に限られた時間の中でそれぞれ簡潔に主張をアピールしていた。  
  

  
 五人の結党メンバーと応援団長が勢揃いした新宿街宣、 

日章旗が見えるでしょうか。 
  
 四人目でマイクを握った参議院議員の中川義雄氏。当初は次期参議院選挙には出馬しない意向を明らかにしていたが、この

スピーチのなかで「次の参院（選候補）の役をしなければならない」と語り、一転出馬することを表明した。 
  

 後に登壇した石原慎太郎都知事は「今の世の中は昭和維新の歌の二番、権門（けんもん）上（かみ）に傲（おご）れども  国

を憂うる誠なし 財閥富を誇れども  社稷（しゃしょく）を思う心なし、にそっくりだ。私は若いときに田中金権政治に立ち向かうため

に青嵐会を立ち上げたが、今度はこの五人が立ち上がってくれた。皆さん、応援して下さい」などと語った。 
  

 
 凄い人で写真撮影もままならぬ状態でした、 

幟は赤と青の二色、スタッフは白いジャンパーでした。 
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 また同党は26日、基本政策の骨子をまとめ発表した。それによると、①日本復活へ「強い経済、強い財政、強い教育、強いふ

るさと」②強い経済へ「本物の成長」③強い財政へ「逃げない政治」④強い教育へ「世界貢献」⑤強いふるさとへ「「開かれた保守」

―の五項目をあげ、「強い」を強調した政策としたのが特徴。 
  
 このうち保守層から待望の強い自主憲法の制定、外国人参政権・夫婦別姓への反対、拉致問題の早期解決、などは「開かれ

た保守」の項目で明示された。郵政は民営化を前提にしながらユニバーサルサービスが維持できる制度設計をうたっている。詳

細はこちら。（ニュース調ここまで） 
  

 
スタッフが配っていた党の名刺です。 

  
 たちあがれ日本、東郷元帥にあやかりたい？ 
  たちあがれ日本の平沼赳夫代表は２８日の記者会見で、日露戦争の日本海海戦で、連合艦隊司令長官としてロシアのバルチ

ック艦隊を破った東郷平八郎元帥の直筆という掛け軸を披露し、夏の参院選への意気込みを語った。 
  
 海戦で掲げたＺ旗に込めた「皇国の興廃此（こ）の一戦に在り、各員一層奮励努力せよ」を漢文書きしたもので、東郷元帥が死

去する前年の昭和４年５月の日付がある。党役員室に掲げるという。平沼氏は「今度の参院選はこの国の行く末を決める大切な

選挙だ。東郷元帥の精神を糧にわれわれもがんばる」と述べた。 
  

 
  

   参加された皆さん、お疲れさまでした。凄い人でしたね。嬉しい事が二つ。一つは街宣カーのなかにちゃんと日章旗があったこ

とです。これまで自民党でも街宣の際に日章旗を掲げたことはなかったでしょう。他の新党はどうでしょうか？。今ひとつは、上の

産経新聞の記事にあるように、党本部に「東郷平八郎元帥の直筆という掛け軸を掲げる」と言うニュースです  
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注目！ 【平沼赳夫】「たちあがれ日本」結党の本意[桜H22/4/29]  

  
   日露戦争日本海海戦で旗艦三笠に掲げられたZ旗は「皇国の興廃此の一戦に在り、各員一層奮励努力せよ」の意味を込めた

ものですが、私が街宣やデモでＺ旗を掲げているのも全く同じ意図からです。 近は普通サイズのZ旗では機動性に欠けると、

東郷神社で求めた小さなＺ旗を鞄にいれるスタイルに改めていますが。  
  

 
  

   既に「たちあがれ日本」のHPには六人の弁士の動画がアップされていますので、収録できなかった藤井孝男、園田博之、中

川義雄の三氏のスピーチはそちらでご覧下さい。また当日はスキャンしたような名刺を大量に配布していました。同党のHPでは

参議院候補者の募集をはじめ党員の募集、メールマガジンの登録も行っていますので、一度訪問してみて下さい。石原都知事

が言及した「昭和維新の歌」、伊藤久男歌の動画と歌詞を収録しました。  
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 昭和維新の歌 1930年. 作詞・作曲：三上卓 歌：伊藤久男 

         一、  
          汨羅（べきら）の渕に波騒ぎ  巫山（ふざん）の雲は乱れ飛ぶ  
          混濁（こんだく）の世に我れ立てば  義憤に燃えて血潮湧く  
         二、  
          権門（けんもん）上（かみ）に傲（おご）れども  国を憂うる誠なし  
          財閥富を誇れども  社稷（しゃしょく）を思う心なし  
         三、  
          ああ人栄え国亡ぶ  盲（めしい）たる民世に踊る  
          治乱興亡夢に似て  世は一局の碁なりけり  
         四、  
          昭和維新の春の空  正義に結ぶ丈夫（ますらお）が  
          胸裡（きょうり）百万兵足りて 散るや万朶（ばんだ）の桜花  

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

祝 昭和の日 

  

 
  

            
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
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タグ： たちあがれ日本  平沼赳夫  与謝野馨  藤井孝男  園田博之  中川義雄  石原慎太郎  新宿街宣   

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
  

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(59) 

コメント(59) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/29 09:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主チーム 公約に「日米同盟深化」盛り込みへ 

 
 民主党の参院選マニフェスト（政権公約）を検討する同党外交安保作業チーム（安住淳

座長）は２８日、「日米安保条約改定５０年を踏まえ、日米同盟の深化の協議を進める」と

の表現をマニフェストに盛り込む方針を固めた。日米関係冷え込みが指摘される中、「日

米同盟を 重視する姿勢」（作業チームの１人）を強調するねらいがある。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100429/stt1004290130003-n
1.htm 
 
・正直に「支那の属国化」とは書けないでしょうけど、これはジョークに近い。 

 

2010/04/29 09:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「普天間」県内移設 日米合意なら社民、連立離脱へ  

 
 社民党は２８日、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎのわん）市）移設問題で、日米

両政府が米軍キャンプ・シュワブ（同県名護市辺野古）沖合に杭（くい）打ち桟橋（ＱＩＰ）方

式で代替施設を建設する「浅瀬案」など県内移設で合意した場合、連立政権から離脱す

る方針を固めた。同党関係者が明らかにした。 

 
一方、鳩山由紀夫首相は同日、鹿児島県・徳之島出身の旧自由連合代表、徳田虎雄元

衆院議員と都内で会談し、普天間の米海兵隊ヘリコプター部隊を 大で千人、徳之島へ

移転する案を初めて提案し、仲介を依頼したが、徳田氏は拒否した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100429/stt1004290131004-n
1.htm 
 
・紙面では一面トップの扱い。さっさと離脱すれば？  

 

2010/04/29 09:46Commented by 20a5911 さん 

上の“関連ニュース”にも載ってますが、平沼代表が２８日の記者会見で、自民党が与謝
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野氏を除名したことについて「非常に神経を逆なでされた。不快な気持ちでい

っぱいだ」と述べたようです。 
その上で「自民党との距離感は感じざるをえない。選挙協力を積極的にやる意

志は今のところない。向こうが反省に立って話を聞いてきたら、門戸を開いて

おく」とまで言ったそうです。 

 
平沼先生のお考えが理解できません……。  

 

2010/04/29 10:01

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、記念すべき昭和の日に「たちあがれ日本」のスレッドをありがとう

ございます。 

 
世論の支持はイマイチですが、これから徐々に浸透していくことを期待しています。石原

御大が国政復帰ともなれば、ブレークすると思うのですが、誰か仕掛け人はいないのでし

ょうか？ 

 
ニコ動の「氷雪の門」をアップして頂きありがとうございます。まさに今の時代に必要な作

品だと思いますので、「幻の名作」に終わらせたくはありません。みんなで大いに拡散しま

しょう！  

 

2010/04/29 10:05Commented by さんごママ さん 

花うさぎさん 
おはようございます。 
昨日は仕事に夢中にになり遅刻しました。 
大変残念です。 
デモ動画で見られるので本当に便利な世の中になりましたね。 
私も入党しようと思っています。 
何かを信じなければ今の世は耐えられない。 
信じて見ようと思います。 
私も簡単ですがブログに書きました。  

 

2010/04/29 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>平沼先生のお考えが理解できません……。 
 
いや、単に怒っただけでしょう。 

 
良識ある自民党時代なら、桝添は除名、与謝野氏には注意程度だったと思います。 

 

2010/04/29 10:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>世論の支持はイマイチですが、これから徐々に浸透していくことを期待しています。 
 
はい。私達も一緒に立ち上がって協力しないと(^^)。 
 
石原御大が国政復帰ともなれば、ブレークすると思うのですが、 

 
いや既に当事者で話し合いがあったと思いますが、知事は応援団で行くようですよ。 

 
>幻の名作」に終わらせたくはありません。みんなで大いに拡散しましょう！ 
 
歴史の勉強にもなりますからね。シベリア抑留の話しもそうですが本当にソ連は酷い国だ

と思います。 

 

2010/04/29 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>信じて見ようと思います。 
 
おお～さんごママさんと一緒なら百人力です(^^)。 
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>私も簡単ですがブログに書きました。 
 
拝見します。 

2010/04/29 11:17

Commented by matacyann さん 

 
花うさぎさん 
お早うございます。 

嬉しいですね。応援します。 
日の丸の無い日本は占領されてました。気付く事が出来た事は日本もまだ捨てたもので

はない。出来るところから、応援頑張ります。 
東京の皆さまの頑張りに深く感動しています。  

 

2010/04/29 13:45Commented by hhonda さん 

保守陣が話し合い，協力すれば民主党は惨敗する。 
絶対にしてはいけない事は，お互いがバラバラに候補者を立てれば民主党の思うつぼ 
で保守党共倒れになる。 
花うさぎさん達の活動応援します。  

 

2010/04/29 14:25Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、こんにちは： 

 
＞良識ある自民党時代なら、桝添は除名、与謝野氏には注意程度だったと思います。＜ 

 
両氏除名を発表した時、一字一句同じ感想を持ちました。 

 
検察審査会が、小沢幹事長を「起訴相当」とした時、 「素人集団の議決は民主主義への

挑戦で残念だ」（工藤堅太郎参院議員）「簡単に国民感情で被告席に着けてしまっていい

のか」（辻恵衆院議員）…と、負け惜しみ発言をしたらしいですが、それこそ素人集団民主

党議員連中が何を云う？と、返答したいです。 

 

 

2010/04/29 15:05Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんにちは。 
的確なエントリーをありがとうございます。 

 
自主憲法制定と外国人参政権、夫婦別姓反対を党是とする政党が、ようやく日本に誕生

し、感慨深いです。マスゴミの評価は散々ですが、自分はたちあがれ日本を支持します。 

 
こうして街頭に出ることで、普段政治に興味のない方々でも『テレビでは悪く言ってたけ

ど、実際に話を聞いてみたら真っ当なことを言ってたな』と思っていただける、ということも

あると思います。 

 
友人・知人にはこの話と合わせて、某桝添が日の丸を『これは邪魔だ』と言ってどけさせ

た話もしようと思います。  

 

2010/04/29 15:10Commented by 雪風 さん 

連投失礼致します、訂正です。 

 
×外国人参政権→〇外国人参政権反対  

 

2010/04/29 15:21Commented by iZa_草莽愛知実行委員会 さん 

お疲れ様です。 

 
現在、党員に応募中ですが自虐史観粉砕へ、正しき戦後総括を日本人の手で成し遂げさ

せたいと考えて居ます。 

 
粗雑なブログですけど貴ブログ引用とリンクをお願いしたいのですが、ご了承頂ければと

思いますので、宜しくお願いします。 

 
http://buster21.at.webry.info/  

 

2010/04/29 15:33Commented by gabacho さん 

幼稚園の園児さんが退園して児童相談所に入る話を聞きました。 
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理由は、永住権を取得した母親が離婚して出ていったそうです。 

 
永住権なり国籍を取得してから離婚し、 
本国から家族を呼び寄せる例が 近増えているそうです。 

外国人にも手厚い日本の生活保護制度がそれを容易にしています。 

 
本国から家族を呼び寄せるために自分の産んだ子を平気で捨てる。 
そんな人達が日本に増えて、それを奨励するかのように税金 
（生活保護）を注ぎ込む。 

 
こういう日本を作ってきた政党には、即刻退場してもらいましょう！  

 

2010/04/29 16:26

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>嬉しいですね。応援します。 

 
是非よろしくお願いします(^^)。 
 
>日の丸の無い日本は占領されてました。気付く事が出来た事は日本もまだ捨てたもの

ではない。出来るところから、応援頑張ります。 

 
はい、色々云いたいことは山ほどありますが、いまは「日本軍対反日軍」の戦い。日本軍

は打倒反日軍の一点でまとまって欲しいですね。 

 
>東京の皆さまの頑張りに深く感動しています。 
 
まだまだこれから本番です。地方でも応援して下さい。 

 

2010/04/29 16:28Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>保守陣が話し合い，協力すれば民主党は惨敗する。 
 
はい、この際「ガタガタ」にしたいです。 

 
>絶対にしてはいけない事は，お互いがバラバラに候補者を立てれば民主党の思うつぼ

で保守党共倒れになる。 

 
これはチャンネル桜が話し合いの場を提供してくれるそうなので期待です。 

 
>花うさぎさん達の活動応援します。 
 
ありがとうございます。ひょうっとして孤軍奮闘かなとも思っていたのですが、なんか心強

いです(--)。 

 

2010/04/29 16:30Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>両氏除名を発表した時、一字一句同じ感想を持ちました。 
 
ねえ～、自民党の功労者ですよ、与謝野氏は？。 

 
>それこそ素人集団民主党議員連中が何を云う？と、返答したいです。 
 
もう民主党は数を頼みでメチャクチャ云ってますね。コンプライアンスもモラルもあったもの

ではないです。 

 

2010/04/29 16:33Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんにちは。 
 
>マスゴミの評価は散々ですが、自分はたちあがれ日本を支持します。 
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ありがとうございます。 

 
>『テレビでは悪く言ってたけど、実際に話を聞いてみたら真っ当なことを言ってたな』と思

っていただける、ということもあると思います。 

 
もう全くその通りですね。 

 
>友人・知人にはこの話と合わせて、某桝添が日の丸を『これは邪魔だ』と言ってどけさせ

た話もしようと思います。 

 
桝添の頭の中には「日の丸・君が代」という意識がない、ことがバレバレでしたね(^^；。 

2010/04/29 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To iZa_草莽愛知実行委員会さん こんにちは。 
 
>正しき戦後総括を日本人の手で成し遂げさせたいと考えて居ます。 
 
本当にそれが大事ですね。 

 
>リンクをお願いしたいのですが、ご了承頂ければと思いますので、宜しくお願いします。 
 
どうぞご自由にお使い下さい。こちらこそよろしくお願いします(--)。  

 

2010/04/29 16:39Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>理由は、永住権を取得した母親が離婚して出ていったそうです。 
 
あら、酷い話ですね。 

 
>外国人にも手厚い日本の生活保護制度がそれを容易にしています。 
 
これも在日特権同様にバッサリ是正しないといけませんね。 

 
>本国から家族を呼び寄せるために自分の産んだ子を平気で捨てる。 
 
私が法務大臣だたら指名手配・逮捕ものですね。少なくとも永久に入国禁止でしょう。 

 
>（生活保護）を注ぎ込む。 
 
ああ～また血圧が上がりそうです(^^； 
 
>こういう日本を作ってきた政党には、即刻退場してもらいましょう！ 
 
本当にこのまま行くと日本が壊されますよ。 

 

2010/04/29 17:15Commented by tom-h さん 

ただ一部で「たちあがれ日本」は大連立への布石という見方もありますが、その辺花うさ

ぎ様はどうお考えでしょうか?   

2010/04/29 18:58Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。  
 
>「たちあがれ日本」は大連立への布石という見方もありますが、その辺花うさぎ様はどう

お考えでしょうか? 
 
まず、大連立そのものは私は否定していないのです。その絶対条件は民主党も自民党も

「日本軍」が主導権を握った状態であることです。逆に「反日軍」主導の場合、これはそれ

こそ逮捕覚悟で突入しても阻止しなければ、と思っています。 

 
で、tom-hさんのような見方が拡がったのはやはり青山繁晴氏のアンカーでのお解説が

相当影響しているな、と思います。 
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彼も商売ですから、しっかりした裏付け取材を元に、毎週特ダネを連発しなければと言う、

立場は理解します。本当に尊敬しているジャーナリストですが、しかし私の直感で「今回は

外した」と思ったのです。 

 
私の知るかぎり、平均年齢70過ぎ、間もなく引退の年頃で、それぞれがそれなりの政治

家としての実績を残してきていますね。 

 
その数十年の議員生活の中で 後の 後で「民主党・小沢打倒」を掲げてスタートした新

党が、悪の連立の橋渡しのような政治家人生を棒に振るようなバカをやるだろうか？と考

えたわけです。（続きます） 

 

2010/04/29 18:58

Commented by 花うさぎ さん 

私は園部氏の人柄は知りませんが、他の四人は「総理になりたい」「金が欲し

い」とガツガツするタイプではない、ある意味で「武士道に通じる潔さ」を持って

いる政治家だと感じています。 

 
むしろもっと年上のナベツネ・大勲位の方にそれを感じますが。で、権力欲も金欲もない、

逆に「早く若い人に譲りたい」という一連の記者会見や動画をみて、私の独断と偏見で「支

援！」だと思ったのです。 

 
特に、平沼赳夫氏は永年、保守層の中心人物として不器用だけと信念はぶれずに一貫し

ている点は絶対の信頼を置いています。逆に皆が平沼氏に「早く新党を」と言ってきた経

緯があると思います。 

 
世渡りはけっしてうまくありませんから、指摘されるように「本人は悪くないけど、結果的に

利用される危険性がある」という意見も確かにあると思いますが、そういう意見はとっくに

本人の耳に届いてますので、それなりの対応をすると見ています。 

 
逆に、結党メンバーで与謝野・園田両氏が外れて、がちがちの真性保守だったら、メディ

アの叩き方はこんなモノではなかった、その意味ではウイングを拡げた効果はあった、と

思っています。 

 
余談ですが、城内・小泉両氏が躊躇して後に続かないようなら、失業中に平沼氏の世話

になった部分は利子を付けてお返しした上で土下座して謝罪した上で別の道を歩むべき

だと思います。 

 
保守の人間にとって、恩人を裏切ると言うことはどれほどのモノか、知っているはずだと思

います。恐らく続いて合流すると思いますけどね。 

 
もし、私の見方が外れて本当に青山さんの予想通りの結果になったら、私は自らの見通

しの甘さを恥じ、皆様に土下座して謝罪し、ブログを閉鎖してこの世界から退場するつもり

です。 

 
一度信じたら、しっかり応援しようよ、ということだけなのですが(^^；。 
 

 

2010/04/29 20:13

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
たちあがれ新党 断固支持します。 
平沼氏、幕末にたとえれば、西郷隆盛のような、人だと思います。 

私利私欲なく、日本を思う。 
後は、武士の身分を奪われた不満な同士に担がれて、大久保の政府軍と戦いますが、

命を落とします。 

 
大連合というのは、あの時代の薩長連合のようなものでないといけません。 
日本が、欧米の植民地とならないための連合だったのです。 
今の大連合があるとすれば、日本のためだけの、保守連合です。 

 
民主の延命、小沢の保身のための連合には、平沼氏は、絶対乗りません。 
断言します。 
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2010/04/29 20:32Commented by しばりょう さん 

追伸 
たちあがれ新党メルマがに登録しましたらこんな返事きました。 
、まえにも、平沼氏に直接応援メールしましたら、丁重なご返事いただきました。 

 
さんらいず倶楽部にご登録いただきましてありがとうございます。 
わが党は、政治の迷走によって 国民生活の根幹が破壊されようとしている日本の 
危機的状況を心から憂い、父祖が築き 連綿と受け継がれてきた日本の伝統を守り  
強い経済と安心な社会を両輪として 掲げる政策の実現に全力で取り組んで参りま 
す。 
若い世代に 誇りある日本を継承することが使命であると確信し 政治生命を賭け 
て全力で闘い抜く決意であります。 
ぜひ共に立ち上がっていただき、皆様のお力をお貸しください。 
様々なご意見や情報をお寄せいただければ幸甚に存じます。 

 
たちあがれ日本 代表 平沼 赳夫 
共同代表 与謝野 馨 

 

2010/04/29 20:36Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。初めてコメントさせていただきます。私も花うさぎさんのこちら

のブログで街頭演説の事を知り、昨日行ってきました。告知ありがとうございました。参加

できてとても良かったっです。背が小さいので早めに行って特等席（広報ビデオの斜め後

ろ）を確保していたため、逆に全体像が見えなくて果たしてどれぐらいの人が集まっている

のかちょっと気になっていたのですが、まずまずの人手だったようですね。（報知では約3
000人とか）。私も日章旗には感動しましたよ。これからも日本全国で街頭演説頑張って

欲しいと思います。石原都知事は難しいかもしれないけど。 

 
私も花うさぎさんのご意見に全面的に同意します。私は平沼先生というよりむしろ与謝野

先生のファンだったことで「たちあがれ日本」を応援しているのですが、青山氏他数々が

言っている陰謀説には憤慨しています。小沢と囲碁仲間等のたいした根拠や裏づけもな

いネタで強引に陰謀説を語るのはとてもジャーナリストとは言えない。青山氏には幻滅で

す。もっとも青山氏は「与謝野嫌い」で有名ということらしいですが。 

 
それと気になったのは昨日の街頭演説では平沼グループの何名かの人たち（昨年の衆

議院選挙で落選した人）が司会等応援にかけつけていましたよね。それなのに城内、小

泉両氏はいまだもってたちあがれに参加するのかどうか態度をはっきりさせていない。一

体何を考えているのでしょうか。 

 

2010/04/29 20:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>たちあがれ新党 断固支持します。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>平沼氏、幕末にたとえれば、西郷隆盛のような、人だと思います。 
>私利私欲なく、日本を思う。 
 
嬉しいですが、西郷さんまでのレベルかというとちょっと判断に迷う部分があることは確か

です(^^；。 
 
>今の大連合があるとすれば、日本のためだけの、保守連合です。 
 
そうですよね。そうあるべきだし、そうでなければなりません。 

 
>民主の延命、小沢の保身のための連合には、平沼氏は、絶対乗りません。 
>断言します。 
 
私もそう思います。 

 
あまり難しく考えずに、新党の平沼赳夫、渡辺喜美、山田宏、桝添要一の四氏の中で、こ
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の数年に限っても常に我々の行動と共にあったのは平沼氏しかいないのですよ。 

 
渡辺・桝添両氏は論外ですが、区長としての手腕は抜群の山田氏ですら、私達の行動に

出てきて挨拶するようになったのは昨年の秋からですから。 

2010/04/29 20:52

Commented by tom-h さん 

まず、大連立そのものは私は否定していないのです。その絶対条件は民主党

も自民党も「日本軍」が主導権を握った状態であることです 

 
僕もこの条件なら大連立には賛成なんですが･･･。 

 
ただどうでしょうかね。あくまで青山氏曰くですが(あえてこう言わせていただきます)、小

沢としては参院選で自民党をめためたにしてから大連立という道を考えてたみたいです

からどうも思い描いてたシナリオが狂ってきたのは事実みたいですね。 

 
も民主が負けて場合も今度は政権安泰のために大連立するかもしれませんが。  

 

2010/04/29 21:02Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんは。 
 
>あまり難しく考えずに、新党の平沼赳夫、渡辺喜美、山田宏、桝添要一の四氏の中で、

この数年に限っても常に我々の行動と共にあったのは平沼氏しかいないのですよ。 

> 
>渡辺・桝添両氏は論外ですが、区長としての手腕は抜群の山田氏ですら、私達の行動

に出てきて挨拶するようになったのは昨年の秋からですから。 

 
山田氏も、ほんとうなら、平沼氏を支えて欲しかったです。 
考えは近いですから。 

 
花うさぎ様の行動から見た目を支持します。 
たちあがれ新党から、たって欲しいぐらいですが、政治家が、そんなに、生半可でできな

い事も承知ですが、花うさぎ様レベルの歴史観もった政治家か何人るか、疑問です。 
今の政治家にはもっと歴史を勉強して、国民に啓蒙して欲しいものです。平沼氏は、真正

保守の1番の論客です。 

 

2010/04/29 21:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>丁重なご返事いただきました。 
 
これは党員登録した私の処にも届いていますが、内容はほぼ同じです。いわゆる定型文

の自動返信だと思います。 

 
ちなみに普段でも平沼事務所は丁寧なメールが帰ってきますよ。 

 

2010/04/29 21:16Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん はじめまして、ようこそ。 
 
>参加できてとても良かったっです。 
 
それはありがとうございます。 

 
＞まずまずの人手だったようですね。（報知では約3000人とか）。 
 
あれ以上集まると道路が麻痺してしまいますね。 

 
＞私も日章旗には感動しましたよ。これからも日本全国で街頭演説頑張って欲しいと思い

ます。 

 
 
はい、一番判りやすい「日本軍」であることの表明でしょう。 

 
>私も花うさぎさんのご意見に全面的に同意します。 
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おお～ありがとうございます。 

 
>私は平沼先生というよりむしろ与謝野先生のファンだったことで「たちあがれ日本」を応

援しているのですが、 

 
与謝野さんこそは「私利私欲」とは縁遠い存在だと思いますよ。 

 
>城内、小泉両氏はいまだもってたちあがれに参加するのかどうか態度をはっきりさせて

いない。一体何を考えているのでしょうか。 

 
本当ですね、ブログを見てもその辺はハッキリしてません、何でも後援会の都合とか云っ

ているようですけど。  

2010/04/29 21:23Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
＞思い描いてたシナリオが狂ってきたのは事実みたいですね。 

 
はい、今回の検察審議会の「起訴相当」で抜本的に狂ったと思います。 

 
> も民主が負けて場合も今度は政権安泰のために大連立するかもしれませんが。 
 
それはご勘弁を(^^；。  

 

2010/04/29 21:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山田氏も、ほんとうなら、平沼氏を支えて欲しかったです。 
>考えは近いですから。 
 
はい。選挙協力くらいはして欲しいです。 

 
>今の政治家にはもっと歴史を勉強して、国民に啓蒙して欲しいものです。 
 
本当ですね。いまだに戦前の日本は悪かった、などという意見を云っているような左翼は

一掃したいです。 

 

 

2010/04/29 22:50Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
お久しぶりです。 
たちあがれ日本の街宣レポありがとうございました。 
盛り上がっていたみたいで良かったです。 

 
僕の方は、頑張れ日本！の四谷・お茶の水街宣から、 
九段会館の『主権回復記念日国民集会』に参加してきました。 
ブログに撮影した動画も載せましたので、ぜひおいで下さいませ。 

 
GWも色々ありすぎて気が抜けませんね～。^^  

 

2010/04/29 22:51Commented by tq1374mk2 さん 

たちあがれ日本、応援しております、６人の先輩方、今しばらく我々を引っ張ってください、

お願いいたします。愛媛でも是非、街頭演説をお願いいたします。  

2010/04/29 22:54Commented by UCHINONEKO さん 

与謝野さんのHPを一度お読みください 
http://www.yosano.gr.jp/article/100407asahi.html   

2010/04/30 00:19Commented by chain178 さん 

こんばんは。 
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民主党がまたトンデモ法案を出してきたそうです。 

http://ameblo.jp/minsyutousaiaku/entry-10520896993.html 
http://blogs.yahoo.co.jp/success0965/2578632.html 
 
どうしてこうロクでもない事ばかり思い付くのか…。  

2010/04/30 00:31

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日まで出張で東京におりました。 

小沢起訴相当で民主党の滅茶苦茶ぶりが暴露されていますね。 
ここまで問題が出ても未だ民主党を応援するという国民がいたら、相当頭がいかれてい

ますね。 

 
渡部恒三が言ってますが、５５年体制が出来上がった理由は、その前の社会党政権（片

山哲でしょうか）が滅茶苦茶で、国が間違った方向へ暴走し始めたので保守合同が起こっ

たと。 

 
今は、まさに悪夢の再来という状況でしょう！ 

 
ですから、保守が合同しないまでも政策協調、候補者共倒れが無い様に調整してほしい

ものです。 

 
兎に角、現在に喫緊の課題は打倒！民主党です。  

 

2010/04/30 00:44

Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさんへ。 
たちあがれ日本を私も応援します。私は、与謝野は信用してないです。しか

し、国家の自壊は始まってますから、ここは応援せざるを得ません。 
自民党の保守派の皆様もたちあがれ日本に参加すれば良いのですが・・・ 
今日、本屋で立ち読みしてたのですが、週間新潮にとんでもないない記事がありました。

もう読んでいるとは思いますが、それは、千葉景子と官僚との取引です。虫酸がはしりま

した。 
私が、気分よく読めたのはＷＩＬＬに載ってたさかもと未明の平沼応援文だけでした。  

 

2010/04/30 03:56Commented by 日本の花言葉 さん 

保守中の保守、西村慎吾氏の「時事通信」を見ていると４月１５日から１週間ほどイスラエ

ルを旅行されていたようです。 
 その時期に舛添氏と組んだ「改革クラブ」は元々西村慎吾氏の所属党でしたが、その中

には西村氏の名前がない(「日の丸」嫌いな舛添氏とは水と油でしょう)し、「たちあがれ日

本」にもない。 
 西村慎吾氏を除けての保守って、なんですか？  

 

2010/04/30 06:38Commented by grand123 さん 

花うさぎさん 

 
これを見ると「たちあがれ日本」の街宣に多くの人が集まったようで、安心しました。マスコ

ミから酷評の嵐でしたからどうなることかと思っていたのでなおさらです。 
どこかのばら撒きマニュフェストではなく、派手さはないが堅実な内容で好感が持てます。

できれば参議院選挙で３議席とれば存在感を示すことができるのかなと期待しています。 

 
それにしても、生活保護はどうして外国人に手厚いのでしょうかね。 
外国人への年間支給額をだして、民意を問う必要があるとおもうのですが。  

 

2010/04/30 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>僕の方は、頑張れ日本！の四谷・お茶の水街宣から、 
>九段会館の『主権回復記念日国民集会』に参加してきました。 
 
おお～ご苦労様でした。九段には疲れていけませんでした。 

 
>ブログに撮影した動画も載せましたので、ぜひおいで下さいませ。 
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拝見にあがります。 

 
>GWも色々ありすぎて気が抜けませんね～。^^ 
 
まるで休みが取れないような気が(^^；。  

2010/04/30 08:24

Commented by 花うさぎ さん 

To tq1374mk2さん おはようございます。 
 
>たちあがれ日本、応援しております、６人の先輩方、今しばらく我々を引っ張

ってください、お願いいたします。 

 
はい、応援しましょう。 

 
＞愛媛でも是非、街頭演説をお願いいたします。 

 
どんどん地方でもやって欲しいですね。 

 

2010/04/30 08:25

Commented by 花うさぎ さん 

To uchinonekoさん おはようございます。 
 
>与謝野さんのHPを一度お読みください 

 
拝見しました。凄くまともで安心しました(^^)。  

 

2010/04/30 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To chain178さん おはようございます。  
 
>どうしてこうロクでもない事ばかり思い付くのか…。 
 
情報感謝です。 

 
このブログも含めてほとんどの保守系ブログは皆「犯罪人」ですか？。事実を積み上げて

も誹謗中傷になるのでしょうね(^^；。  

 

2010/04/30 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようござます。  
 
>ここまで問題が出ても未だ民主党を応援するという国民がいたら、相当頭がいかれてい

ますね。 

 
でもまだ20％強が支持しているのですよ？。 
 
>政策協調、候補者共倒れが無い様に調整してほしいものです。 
 
はい、これはするべきです。 

 
>兎に角、現在に喫緊の課題は打倒！民主党です。 
 
それしかない、ですね。 

 

2010/04/30 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。  
 
>たちあがれ日本を私も応援します。 
 
ありがとうございます。 

 
>自民党の保守派の皆様もたちあがれ日本に参加すれば良いのですが・・・ 
 
いや～出来れば保守が頑張ってリベラルを追い出して、名実共に保守政党に生まれ変わ

ってほしいです。 
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>それは、千葉景子と官僚との取引です。虫酸がはしりました。 
 
そうですか、あとでコンビニに買いに行きます。 

 
>私が、気分よく読めたのはＷＩＬＬに載ってたさかもと未明の平沼応援文だけでした。 
 
少なくなってきましたね。お金払って血圧あげていたのでは仕方がないですよ。 

2010/04/30 08:40

Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん おはゆございます。 
 
>４月１５日から１週間ほどイスラエルを旅行されていたようです。 

 
はい、先日の東京西村塾で話を聞いてきました。 

 
>西村慎吾氏を除けての保守って、なんですか？ 
 
改革クラブとは衆議院選挙以降は事実上は縁が切れているようです。たちあがれ日本に

は参画すると明言しているので、心配はしていませんけど。  

 

2010/04/30 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん おはようございます。  
 
>これを見ると「たちあがれ日本」の街宣に多くの人が集まったようで、安心し

ました。 

 
多かったですよ。特に後半の平沼氏、石原氏のころは身動きが出来ないくらいでした。 

 
>できれば参議院選挙で３議席とれば存在感を示すことができるのかなと期待していま

す。 

 
そうです、頑張って欲しいです。 

 
>外国人への年間支給額をだして、民意を問う必要があるとおもうのですが。 
 
よいアイディアですね。結局、左翼とその親派、在日、同和によいようにやられているのが

実情でしょう。  

 

2010/05/01 09:33Commented by みっこ さん 

お久しぶりです花うさぎさん。 
毎日更新ありがとうございます。いつも拝見はしております。 
以前、私のブログにコメントして頂き嬉しかったです。 
（コメント頂けるとは思わず見逃していました） 

 
「たちあがれ日本」発足は本当嬉しかったです。 
保守が分裂していて悲しいですが、平沼氏を応援し続けたいと思います。 
新党募集にも早速応募完了しました！ 
昭和天皇の記事も感動し、思わず涙しました。 

 
まだまだ私の知らない歴史がいっぱいあると思いました。 
これからも、記事の更新楽しみにしています。 

 
ところで、以前の記事でビックリしたのですが花うさぎさんが男の方とは知りませんでし

た。女性とばかり思っていました。 

 
花うさぎさんに感化されブログを更新していましたが、粗雑なブログですけど貴ブログのリ

ンクをお願いしたいのですが、ご了承頂ければと思いますので、宜しくお願いします。 

http://daidai618.blog60.fc2.com/ 
 
 

 

2010/05/01 10:40Commented by 花うさぎ さん 
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To みっこさん おはようございます。 
 
>保守が分裂していて悲しいですが、平沼氏を応援し続けたいと思います。 
>新党募集にも早速応募完了しました！ 

 
おお～ありがとうございます。私も党員の一人になりました。 

 
>昭和天皇の記事も感動し、思わず涙しました。 
 
はい、江戸末期から終戦までの近代史を勉強し直すと「目から鱗」ですよ。一番早いのは

「凛として愛」を見ることですが(^^)。 
 
>花うさぎさんが男の方とは知りませんでした。女性とばかり思っていました。 
 
すいません(--)。このハンドルは1994年にニフティのパソコン通信時代から使っている

ので「愛着」があるのです(^^；。 
 
>貴ブログのリンクをお願いしたいのですが、ご了承頂ければと思いますので、宜しくお

願いします。 

 
こちらこそよろしくお願いします。IZAには他のブログにあるようなリンク機能がないのでこ

ちらでは出来ないのが心苦しいです。  

 

2010/05/05 10:45

Commented by hhonda さん 

一生懸命の努力に感服します。それを実行しているから立派です。 
民主党は此の国を破滅させます。全然何をしているのか判っていない。アメリ

カはトヨタを潰し、ホンダ、ニッサンにと取りかかかっています。小沢−鳩山政

権へのLOOPY 
さにいい加減さに嫌悪しているのです。鳩山さんも２０％の国民も気がついていない 
トヨタの売れ行きが激減してきた。                       どうしたら此の様

な事態が良くなるのか。 
１。鳥取、岡山等の自民党推薦の無所属の勝利を見ても、誰かが言っている様に自民党

の県連がまだ曲がりなりにも存在するらしいから 
保守系が１体となり，候補者を絞り無所属で候補者を出すこと。かってバラバラに立てた

ら共倒れになる。話し合えば民主党は惨敗する。今の所それしか無いと思いますが。 
２。検察審査会を徹底して応援する。どなたか連絡先をご存知か。 
３。トヨタ、ホンダ、ニッサンがこの政権のお陰で迷惑を被っている事を自覚してそれに対

処するにはどうしたら良いか対策を練る、民主党を潰す？ 圧力をかけさせる。それらの

労働組合に現事態を自覚させる？ 
民主党のLOOPYさ，いい加減な政治で職を失いつつある事？を判らせる？ 
民主党が悪い？信じないならそうなるから見ているが良い。１２月にはハッキリする。 
アメリカ政府の経済戦争は益々激しくなる。失業者が増える。 
花うさぎさん応援します。  

 

2010/05/05 11:49Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんちは。 
 
>民主党は此の国を破滅させます。全然何をしているのか判っていない。 
 
どうも「日本」という意識はなくて、外国にもっと扉を開いて希薄化したいようですよ？。 

 
＞それらの労働組合に現事態を自覚させる？ 

 
この部分、民間労働組合は親会社が倒産すれば元も子もないですから判っていると思い

ます。問題は親会社が親方日の丸、自治労・日教組などの官公労ですよ、無茶区茶やる

のは。 

 
>花うさぎさん応援します。 
 
ありがとうございます(--)。 

 

2010/05/09 04:49Commented by hhonda さん 
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誰もが日本の現状態では満足していない。 

 
日本は誰からも虐められている。馬鹿にされている。自他ともに許した弱小国

である。 

 
１。韓国に虐められている。竹島を盗られ，日本の観測艇が近ずいたら追い返された。 
スゴスゴと尻尾を股の間に逃げ帰る。日本の船は懲りて１度もちかずかない。軍事基地を

造るらしい。中間線問題が起こる。日本海を通過不可能、漁業権が縮小する。 
２。北朝鮮が下手な鉄砲で日本人の頭の上を何度も撃ってきた。北朝鮮に拉致された。 
堂々と日本の中でテロリスト養成学校を運営している。日本を転覆するテロリストを要請し

ている。林檎を日本人の頭の上に載せて不正確な大砲で撃ってくるごとし。 
３。中国が軍艦１０艘で日本の排他領域に侵入。日本の観測船が自分の排他領域内で

活動していたら中国の軍艦に追いかけられた。スゴスゴと逃げ帰った。尖島も盗られる。

無人島，岩も次々と盗られる。中間線で白樺ガス開発をしている。石垣島まで中間線が東

よりになり漁業権、資源権利が縮小し日本海の通行不可能となる。（文芸春秋） 
４．ソビエトが北方領土を終戦６０年経っても返してくれない。次々と漁船が拿捕されて身

の代金を払っている。其処にミッサイル基地、原爆基地があってもおかしくない。少し前に

共同で開発していた石油開発事業をただでのっとられた。 
５。アメリカがまだ基地を日本に持ち，特に沖縄の県人が被害を受けている。安全保障 
の名目でお金を巻き上げられている。 
何故虐められるのか。上の『５』だけを達成したら良しとする民社党、北教組は間違ってい

る。本気なら売国主義者だ。それだけしても１、２、３、４の問題はもっと酷くなる。 

 

2010/05/09 05:02

Commented by hhonda さん 

如何して日本は虐められなければならないか。なめられなければならないか。 
それは，韓国，北朝鮮、中国、ソビエト、アメリカよりもずっと軍事力が無いから

だ。 
アメリカ、中国、ソビエト、は原爆を５０００個位持っていて日本は３時間で焼土、不毛の土

地にさせられる。竹槍とドスでは勝ち目が無い。 
北朝鮮も韓国も陸，海．空の戦力は日本より格段上だ。此の様な位置で無力で対等に独

立国家をと言っても誰にも馬鹿にされるだけだ。 
１。日本も軍事力をUPしなければならない。国民全員２ー３年の軍役を服す様にする 
核も保有する。陸海空の軍事力UPしなければならない。そうしなければ日本を守れない。

平和ボケ，井の中の蛙にならない様にしなければならない．二度と核爆弾を落とされない

様にしなければならない。 
２。それが嫌で無核を通すならば，確保有する大国に守ってもらうしか無い。寄生虫となる

しかない。今までの歴史から考えてソビエトの傘下になったらどうなるか１目瞭然 
中国の傘下になっても同じ事。言論の自由は無くなる。盗られるものは全部取られる。 
アメリカの傘下にいた方が良い。理由は沢山ある。 
共産国は次々と消えてゆく。アメリカのお陰で国民の全軍役にふさないで済んだ。 
ララ物資で今の５ー６０代の親達の栄養栄養失調が少しでも救われた。日本の産業が 
模倣して良いものを造りアメリカや自由主義国家で儲けに儲けた。アメリカのジョウジアの

内科がP.C.を造り，アメリカの天才達のお陰でメールで言いたいことを言えてアメリカを非

難しても毒殺もされないでサイベリアで重労働もされずに，ダライラマの様に 
国外追放もされないで済んできた。弊害はある。あまり平和でフリーターが増え、無気力

の国民が増えた。だから老人達が『立ち上がれ日本』等と痩せた身体に鞭を打って立ち

上がった。竹槍とドスでアメリカを追い出す等言うLOOPYなクルクルパーがでてきた。  

 

2010/05/09 08:23

Commented by panku さん 

平沼さんを応援しています。 
前回の衆議院選で平沼グループで出た方は 
皆さんたちあがれ日本に参加するのですか? 

とくに栃木の植竹さんはたちあがれ日本に 
参加し、今後も平沼さんとともに行動して 
いくのですか?若い方をこれからもどんどん 
育て、前面に出してください。  

 

2010/05/09 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます  
 
詳細な書き込み、ありがとうございました。 
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>無気力の国民が増えた。だから老人達が『立ち上がれ日本』等と痩せた身体に鞭を打

って立ち上がった。 

 
全くその通りですね。「年寄りだ」と非難する若者に「おまえは若いのに何をしているの

だ！」と云われたら何も言えないでしょう。 

 
危機感を肌で知っているベテランの活躍を支援していきたいと思います。 

 

2010/05/09 09:44

Commented by 花うさぎ さん 

To pankuさん おはようございます。  
 
>平沼さんを応援しています。 

 
是非よろしくお願いします。 

 
>とくに栃木の植竹さんはたちあがれ日本に 
>参加し、今後も平沼さんとともに行動して 
>いくのですか? 
 
そこまで具体的な質問なら党にメールで聞いてみては如何でしょう。あるいは植竹さんご

本人にメールしても良いと思いますよ。支援者といえば丁寧に応えてくれると思います。 
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